

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Kraftstoffpreise wieder gestiegen

München, 21.11.2012, 13:18 Uhr

GDN - Benzin und Diesel sind an den deutschen Tankstellen wieder etwas teurer geworden. Im Vergleich zur Vorwoche stieg der Preis für einen Liter Super E10 um 1,5 Cent und liegt nun bei 1,575 Euro, teilte der ADAC mit.

Auch beim Dieselpreis verzeichnete der Verkehrsclub einen leichten Anstieg. Mit 1,498 Euro ist der Liter Diesel in dieser Woche um 0,5 Cent teurer. Der Aufwärtstrend beider Sorten ist laut ADAC auf die zuletzt leicht gestiegenen Rohölpreise zurückzuführen. Durch die stärkere Verteuerung von Benzin erhöhte sich die Differenz zwischen beiden Kraftstoffsorten auf knapp acht Cent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2758/adac-kraftstoffpreise-wieder-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619